

三本杉



今年もよろしくお願ひいたします

穏やかな冬休みが終わり、今日から3学期が始まりました。
3学期は1年間のまとめであると共に、新しい学年に向けた準備期間と位置付けることもできます。特に6年生にとっては小学校最後の学期であると同時に、中学校「0（ゼロ）学期」とも言われています。充実した3学期にして、笑顔で卒業・進級を迎えて欲しいと願っています。

「さらにチャレンジする年に」（始業式での校長の話）

13日間という、冬休みとしては比較的短い期間でしたが、年末年始を家族と一緒に楽しく過ごせましたか？大きなけがや病気はしませんでしたか？

いよいよ今日から、学年最後の学期「3学期がスタート」します。よく3学期は次の学年への「0（ゼロ）学期」などといい、聞いたことがある人もいると思います。学年の締めくくり（まとめ）をする学期であるとともに、次の学年に向けての準備をする学期でもあります。特に6年生は、中学生になるための大切な3ヶ月間です。小学校生活に悔いの残らないように、充実させてください。そして1年生から5年生の人たちも、**それぞれの学年の「まとめ」と、次の学年に向けた「準備」をしっかりとってください。**

2学期の終業式で校長先生から、「新しい年の目標を立てましょう」・「お手伝いをたくさんしましょう」・「新学期の準備をしましょう」という3つのお願いをしました。みなさん、どうでしたか？

3学期は期間が短いので、学校行事や日常を積み重ねて、あっという間に終わってしまいます。1つ1つのことに集中して、さらにたくさんの方に「チャレンジ」してください。成功しても、たとえ失敗しても、必ず、みなさんの将来に役立つ大切な「経験」になります。

引き続き、「手洗い」、「換気」など基本的な感染症対策をして、学校生活を安全に楽しく過ごしましょう。

皆さんにとって、勉強でも運動でも、前向きな気持ちで「さらにチャレンジ」して、今年1年が大きく成長できる年になることを期待しています。また、困ったときは遠慮なく助けを求めて（声でも・文字でも・誰かに頼んでも）下さい。

3学期の主な行事

3学期の主な行事につきましてお知らせします。変更や中止などがありましたら、決まり次第迅速にご連絡させていただきます。ご理解とご協力よろしくお願ひいたします。
令和7年

- 【1月】 7日（火） 3学期始業式
- 8日（水） 4・5・6年身体測定
- 9日（木） 全学年 CRT 学力検査（国語）
- 10日（金） 全学年 CRT 学力検査（算数）
- 14日（火） 1・2・3年身体測定
- 17日（金） 避難訓練（火災）
- 24日（金） 令和6年度新入生入学説明会、1年生のみ早下校 13：15頃
- 30日（木） 4・6年群響移動音楽教室
- 31日（金） 6年学習参観／懇談会
- 【2月】 4日（火） 5年学習参観／懇談会、6年境南中学校新入学説明会
- 5日（水） 4年学習参観／懇談会
- 6日（木） 集金日、3年学習参観／懇談会、第2回学校評議員会
- 7日（金） 2年学習参観／懇談会
- 12日（水） 1年学習参観／懇談会、4年生「はた織り体験」学習
- 21日（金） 6年生を送る会（5年生以外 15：00 下校・5年生は片付け後下校）
- 27日（木） 5年スバル見学

- 【3月】 4日（火）学年末特別校時 13：30 下校
 5日（水）学年末特別校時 13：30 下校
 6日（木）学年末特別校時 13：30 下校
 7日（金）学年末特別校時 13：30 下校
 21日（金）卒業式前日準備 13：30 下校
 24日（月）第67回卒業式、1～4年 8：50 下校、5年 11：00 下校
 26日（水）修了式・離任式 11：00 下校
 27日（木）～4月6日（日）春休み
- 【4月】 7日（月）新任式・始業式・入学式(10:00～)

運動だいすきプロジェクト

運動能力向上と縦割り交流を目的として、昼休みを中心に「運動だいすきプロジェクト」を実施しています。1学期は「鉄棒・マット運動・跳び箱」、2学期は「クラス対抗ドッチボール」、3学期は「逃走中」（鬼ごっこ）を企画し子どもたちと、時には先生方も楽しんでいきます。

2学期最後の「ドッチボール」は、優勝の6年1組と、職員（+お助け児童）チームが対戦し、容赦ない「職員チーム」が勝ちました。選手も応援も、先生方も大いに盛り上がったひとときでした。

3学期の「逃走中」でも、児童だけではなく先生方も、ハンター役になります。



令和7年度の「修学旅行費」について

該当学年（現5年生）には過日通知を配布しましたが、令和6年度から修学旅行費は、現金を持参するお子さんの負担や担当職員の事務手続き等、業務見直しの結果、振り込みによる業者への一括納入をお願いしております。つきましては6年次になりましたら、納入期日（実施年度の8月末頃予定）、金額等（例年35,000円程度）をご確認いただくとともに、計画的なご準備と、期限内の振り込みをお願いいたします。

「自分がされていやなことは、人にしない」（人権集会にて）抜粋

「人権」は、人として幸せに生きるために、自由に考えたり行動したりしてよい権利のことで、誰でも生まれた時から持っているものです。

自分の側から考えると、一人の人間として、幸せに生きるために、自由に考えたり行動したりしてよい権利です。（わがままとは違います）

相手に対して考えると、相手の考えや行動を「認める」ということです。（例えば、ほめたり、感心したり、賛成したり）

「人権」を大切にすることと反対のことを例えて言うと、「差別（さべつ）」や「偏見（へんけん）」、「無視（むし）」、「いじめ」、「いじわる」、「仲間はずれ」などです

そこでみなさん、約束してください。

それは、「自分がされていやなことは、絶対に人にしない」ということです。

自分のことも、まわりの人のことも好きになれる人になって、学校、世の中の人たち全員が、「人権」を大切にできる世の中にしていきましょう。

「クレインサンダース」・「いちもん」さんから

伊勢崎市内の小学校各校に対して、バスケットボール（5号球）3個を贈呈していただきました。本校にも、年末に届きましたので紹介します。

昨年度の太谷選手からの野球グローブに続き、本年度はバスケットボールです。

早速、体力向上に向けても大いに活用したいと考えています。ありがとうございました。

